

# El presidente de Correos, Serrano, ya lleva cobrados unos 700.000 euros mientras la empresa pierde 400M€.

El Sr. Serrano, presidente de Correos, habrá cobrado cerca de unos 700.000€ brutos, desde 2018 que fue nombrando como presidente.

Según ERC, el Sr. Serrano habrá cobrado cerca de unos 700.000€ brutos, desde 2018 que fue nombrando como presidente, al Sr. Serrano.

El trabajo de Serrano de “**gestión deficiente**” que ha impulsado a Correos a “las peores cuentas de resultados de su historia”. **En este sentido, las pérdidas acumuladas superan los 400 millones de euros en los últimos años**, señalan los Populares, creen que hay una amenaza real de que la compañía, integrada en la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI), no tenga el futuro prometedor.



El PP ha sumado a Vox, Esquerra y Ciudadanos en su propósito de que se destituya al presidente de Correos.

Tanto PP como Vox ponen el punto de mira en el ex jefe de Gabinete de Sánchez en el PSOE por su “gestión deficiente” al frente de la sociedad estatal, informa [Sueldos Públicos](#).